

Fachkoordination Gebäudetechnik

Die Fachkoordination ist eine verbindende Aufgabe, die sich durch den hohen technischen Standard sowie bauliche und architektonische Herausforderungen stetig weiterentwickelt. Durch die 3-D-Planung und die Nutzung von BIM-tauglichen Tools können wir bereits heute auf die zukünftigen Anforderungen reagieren.

Wir verfügen über ein breites interdisziplinäres Wissen und Erfahrung in allen technischen und baulichen Belangen und können unsere Dienstleistungen der räumlichen und technischen Fachkoordination der an einem Projekt beteiligten Fachdisziplinen in komplexen Projekten einbringen:

Unsere Leistungen der technischen und räumlichen Fachkoordination erbrachten wir zum Beispiel beim Sicherheitskontrollgebäude oder der VIP-Lounge am Flughafen Zürich. Aber auch bei der Gesamtsanierung von denkmalgeschützten Objekten wie dem Hauptbahnhof Zürich, der Villa Patumbah, dem Stadthaus Zürich oder beim Wiederaufbau des Zunfthaus zur Zimmerleuten. Ebenfalls gehört das Dolder Grand Hotel zu unserem Leistungsausweis.